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会議顛末書 

 記 録 者 主査 小室 敦 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 行政経営推進会議 

年 月 日 令和２年７月１７日（金） 

時 間 午前１０時～正午 

場 所 ５階第１委員会室 

参 加 者 別紙のとおり 欠 席 者 別紙のとおり 

内 容 

●令和元年度第２次ふるさと龍ケ崎戦略プラン施策評価シートに関する主な意見 

 

【１－１－①】 

・ ＫＰＩの妥当性や目標値設定の方法について，評価しにくい（又はできない）値も多 

 く，再検討できないか。 

 ⇒ 例年意見として出てくるものであるが，現在の戦略プランの考え方からは，ＫＰＩ 

  そのものを修正するのは難しい（議決等が必要）。それを補完するものとして，別途 

  参考指標（ベンチマーク等）を提示することで代えている。 

・ 待機児童数，１０月１日現在を加味すると，「順調」といえるか。 

・ 方向性に，医師の輪番制度の拡充に当たっては，医師の働き方改革も踏まえ，支援が 

 必要との旨を追記してほしい。 

○ 「順調」→「おおむね順調」へ変更してもよいのではないか。 

 ⇒ 変更せず，その旨，本部会議へ報告 

 

【１－２－①】 

・ 現状分析で市内交通の「利便性向上等により，今後上昇することが期待できる」の部 

 分であるが，マイナスの評価をしている市民の話も聞くがいかがか。 

 ⇒ 利用者数は，増加傾向もみられるので，このような分析とした。 

・ 「ＪＲ常磐線龍ケ崎市駅」「ＪＲ龍ケ崎市駅」「龍ケ崎市駅」と表記がぶれている。 

・ 方向性に，空家の活用について，触れなくてよいか。 

 

【２－４－②】 

・ 方向性に，「愛宕中学校と城南中学校の統合」との表記があるが，そのほかの動向も 

 踏まえなくてよいか。 

 ⇒ 教育総務課と別途調整する。 

 

【２－５－②】 

・ 現状分析で，「中央図書館の工事による閉館等」との表記が，他の部分の表記とぶれ 

 ている。また，新型コロナウイルス感染症について触れなくてよいか。 

 

【３－８－①】 

・ ＫＰＩで道の駅で触れているが，方向性で道の駅について触れなくてよいか。 

○ 「おおむね順調」→「やや遅れ」へ変更 

 

【３－８－③】 

・ 方向性で，「この間の取組」が何を指すか不明 

・ 方向性で，道の駅について触れなくてよいか。 
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【４－10－①】 

○ 「順調」→「おおむね順調」へ変更してもよいのではないか。 

 ⇒ 変更せず，その旨，本部会議へ報告 

 

【４－11－④】 

・ 方向性で，空家バンクについて触れなくてよいか。 

 

【５－13－①】 

○ 「順調」→「おおむね順調」へ変更 

要 措 置事 項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 



№ 部　名 課　名 役　職 氏　名 備　考

1 企画課 副部長兼参事兼課長 木村　博貴 代表幹事

2 秘書課 参事兼課長 猪野瀬　武

3 財政課 副部長兼参事兼課長 大貫　勝彦 欠席

4 法制総務課 課長 梁取　忍 欠席

5 生活支援課 副部長兼参事兼課長 下沼　恵

6 社会福祉課 課長 藤ケ崎　聡

7 健康増進課
副部長兼参事兼課長兼保健セ

ンター所長
岡澤　幸代

8 スポーツ都市推進課 課長 足立　典生

9 市民窓口課 副部長兼参事兼課長 石塚　幸代

10 コミュニティ推進課 課長 川崎　幸生

11 環境対策課 副部長兼参事兼課長 富塚　健二

12 商工観光課 参事兼課長 佐藤　昌一

13 都市計画課 副部長兼参事兼課長 落合　勝弘

14 都市施設課 課長 橘原　剛 欠席

15 文化・生涯学習課
副部長兼参事兼課長（青少年

センター所長併任）
松本　大

16 教育総務課 課長 中村　兼次

17 課長兼課長補佐 松本　博実

市民生活部

産業経済部

都市整備部

教育委員会

議会事務局
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